

II. - BASES DE ACCION POLITICAS

Quienes nos hemos nucleado para formar el **Partido Corriente Martín Fierro** nos proponemos recuperar el sentido de la palabra Nación; desterrar el Imperialismo, denunciar el dominio dictatorial económico, político, militar y cultural que ejerce el capitalismo globalizado sobre todas las regiones del planeta y con una asombrosa perversidad sobre los pueblos de América Latina y Centro América.

Por tanto propiciamos y nos comprometemos a trabajar desde el Partido y conjuntamente con todas las organizaciones sociales, por el establecimiento de un orden económico y social que consagre la igualdad de derechos de hombres y mujeres de acceder al trabajo y desarrollarlo, a una justa remuneración, a la vivienda, a la salud, a la previsión social, a la educación, al ambiente, y a una vida libre de discriminaciones de ninguna especie.

Hacemos nuestras las reivindicaciones de las minorías étnicas y sociales para el reconocimiento y protección de sus derechos económicos, sociales y culturales; y asumimos el compromiso de desarrollar todas las acciones para concretar estos objetivos en el seno de la sociedad civil y desde los espacios públicos que ocupemos.

Propiciamos las condiciones necesarias para la construcción del más amplio y multifacético desarrollo de la creación, investigación y quehacer de los intelectuales, artistas y científicos del país, en todos sus ámbitos, participando para lograr estas metas.

Trabajamos por la paz entre los pueblos, la preservación del medio ambiente y las más diversas formas de entendimiento y colaboración internacional en pro del progreso de la humanidad y la preservación del género humano, adhiriendo a los principios y objetivos del Foro Social Mundial de Porto Alegre, del cual hemos participado y formamos parte.

Asumimos que llegar a concretar una sociedad que contenga y esté sostenida sobre estas bases, requiere de la confluencia de todos los sectores sociales y políticos que marchamos en la misma dirección, y que para lograrlo se requiere actuar sin sectarismos ni mezquindades, con el más alto sentido de unidad del pueblo para lograr construir el poder político que permita darle a este modelo de sociedad un carácter sustentable.

Creemos en la defensa de un Proyecto Nacional que bregue por la redistribución de la riqueza, la defensa de la soberanía, el cuidado y preservación de los recursos naturales, la recuperación del rol del estado como regulador de las actividades estratégicas de desarrollo del país: comunicaciones, transporte, producciones primarias, etc,es la mejor y única posibilidad de lograr mejoras para nuestro pueblo avanzando en la recuperación de nuestro país en sintonía con la Patria Grande.

Acompañamos los intentos de reagrupamiento de los sectores populares a fin de obtener un mayor protagonismo en las actuales circunstancias con el objetivo de defender los intereses de los trabajadores y desocupados obteniendo mayores niveles de representación política e institucional.